

Todos los centros públicos de Petrer cuentan con aulas para niños de 2 años

05/09/2022



Con la construcción de estas dos clase Petrer contará con 198 plazas.

Todos los colegios públicos de Petrer ya cuentan con aulas para los alumnos de 2 años. Los últimos centros en conseguir estas clases han sido Reina Sofía y Reyes Católicos, lo que suma un total 198 plazas. La construcción de estas dos aulas ha costado una inversión de cerca de 100.000 euros.

El próximo lunes 12 de septiembre el curso escolar comenzará en Petrer y de este modo "ahora podemos decir que los seis centros públicos cuentan con aulas de dos años, con 18 alumnos por clase. De este modo podemos atender la demanda de todas las familias, y todavía quedan plazas vacantes" ha destacado la concejala de Educación, Sabina Sendra.